


 学校教育目標： **健やかで 心豊かに 学び続ける子供の育成**

 学校HP <https://www.city.chiba.jp/school/es/066/index.html>

球技大会 全力で がんばりました！

校長 鈴木 巧

年が明けてあっという間に1か月がたち、もう2月になります。年度末が一步步近づいている感じがします。

1月23日に本校を会場として、千葉市小学校球技大会が行われました。幕張南小、西の谷小の選手が集まり、男子はサッカー、女子はバスケットボールで競い合いました。幕張西小の6年生は、11月から朝練習を始め、寒い中、一生懸命練習に励みました。選手になれる人数が限られているので、参加した子すべてが試合に出られるわけではありませんでしたが、みんな自分の力を伸ばすべく、全力で取り組むことができました。

大会は男子のサッカーは準優勝、女子のバスケットボールは優勝という結果でした。スポーツに限らず、どんなことでも結果がすべてということではなく、それまでの過程が最も大事だと思っています。オリンピックでも「参加することに意義がある」と言われています。もちろん、勝つこと、できるようになることが目標です。しかしながら、勝てなくても、結果、思うようにならなくても、それまでに努力したことで人は大きく成長します。今後も様々なことに積極的にチャレンジしてほしいと思っています。

今回の球技大会では6年生のがんばりを目にすることができました。1年生から5年生には、いつも立派な姿を見せてくれる最上級生である6年生に、感謝の気持ちをもって6年生を送る会、そして卒業式に臨むことを願っています。

幕張西小にも「大谷グローブ」が届きました！今、6年生から各クラス順番に回しています。休み時間にはキャッチボールをして楽しむ姿が見られています。「野球しようぜ！」というメッセージもありますので、ぜひ触ってみてください。



また、NPO法人のリトカルの方々のご厚意で学校内の木々に樹名板をつけていただきました。今後は、生活科や理科の授業で活用していきたいと思っています。樹名板にはQRコードによる音声ガイドもついているので、学校に来た時に試してみてください。

～ 2 月 ～

- 2 日 (金) 学習参観、学級懇談会
- 5 日 (月) 5・6年：委員会活動 (最終)
わくわくキャンパス (該当者)
- 7 日 (水) なかよし活動
- 8 日 (木) 新入生入学説明会
- 12 日 (月) 振替休日
- 14 日 (水) 学力テスト
- 15 日 (木) 学力テスト
- 19 日 (月) わくわくキャンパス (該当者)
- 21 日 (水) 6年：中学校体験 (幕張西中学校)
- 22 日 (木) 6年生を送る会
- 23 日 (金) 天皇誕生日



主な学校行事予定

～ 3 月 ～

- 12 日 (火) 1～4年、6年：お別れ式
- 13 日 (水) 5・6年：卒業式予行練習
- 18 日 (月) 給食終了
5年：卒業式前日準備
- 19 日 (火) 5・6年：卒業証書授与式
- 20 日 (水) 春分の日
- 25 日 (月) 修了式、離任式
- 26 日 (火) ～ 31 日 (日) 学年末休業



2・3月のスクールカウンセラー来校日

- | | |
|----------------------|---------------------|
| 2/ 1 (木) 13:00～16:30 | 2/ 8 (木) 9:00～12:00 |
| 2/15 (木) 13:00～16:30 | 2/22 (木) 9:00～12:00 |
| 2/29 (木) 13:00～16:30 | 3/ 7 (木) 9:00～12:00 |
| 3/14 (木) 13:00～16:30 | |

保護者の方のみでもお子さんがご一緒でも、またお子さんのみでも大丈夫です。ご希望の方は、幕張西小学校 (271-1935 担当:教頭) までお電話の上ご予約ください。担任を通じてのお申し込みも可能です。

離任式について

年間計画では、3月28日(木)の予定でしたが、今年度は3月25日(月)修了式後に行います(1～5年)です。3月28日(木)の登校はありません。

口座振替 (給食費・学校徴収金) のお知らせ

2月26日(月)は、給食費等の第8期の振替日です。口座残高の確認をお願いします。引き落としができない場合は、3月15日(金)に再振替を行います。
※お問合せ先 保健体育課 電話 245-5909

「5年校外学習」

1月18日に、ガスの科学館、そなエリア東京に行ってきました。施設の見学を通して、暮らしを支えるエネルギーの役割・特徴や、災害時、安全を確保するための行動の仕方などについて学びました。



「球技大会壮行会」

1月22日に、児童運営委員の進行で球技大会壮行会が行われました。朝練習を行ってきた6年選手児童による、サッカーとバスケットボールの実演を見たり、全校児童で選手児童を応援したりしました。